



Genüßig... Muffel... Der Welt... Ueber... Ueber...

Interieur- und Wohnungs-Anzeige in Groß-Berlin: Hauptredaktion SW. 19, ...

Berliner Tageblatt

hrsgang. Nr. 595 und Handels-Zeitung Donnerstag, 27. Dezember 1923

Das deutsche Memorandum.

S. O. S.

Von unserem Pariser Korrespondenten Paul Block.

Sieben Punkte.

Zeitungsaustausch zwischen Paris und Brüssel. Telegramm unseres Korrespondenten.

Pariser, 26. Dezember. Französische Presse ist bei Erörterung der deutschen Verhandlungen diesmal demüthigt, alle sensationellen ...

Auflände berechnen, als auf die Stimmung in Frankreich, die natürlich nicht anerkennen darf, das der Leiter der französischen Politik im Irrthum ist.

Eine deutsche halbamtliche Mitteilung.

Die neue Demarche in Paris und Brüssel.

Durch W. L. B. wird bekanntgegeben: Die deutschen Geschäftsträger in Paris und Brüssel haben bei ihrer neuen Demarche vom 24. Dezember die Vorschläge der Reichsregierung für die Herstellung eines modus vivendi in den besetzten Gebieten näher präzisirt.

Die Angaben der Agence Havas.

Paris, 26. Dezember. (W. L. B.)

Lieber den Schritt des deutschen Geschäftsträgers, Vizekonsuls b. Hoch, beim Ministerpräsidenten Poincaré schreibt der diplomatische Mitarbeiter der Agence Havas, nachdem er festgestellt hat, daß völliges Stillschweigen über den Verlauf der Unterredung seitens der französischen Regierung gewahrt wird, man könne wohl annehmen, daß die deutsche Regierung wünsche, daß die Zollstränge, die das Ruhrgebiet und das Rheinland vom nichtbesetzten Deutschland trennen, ebenso verschwinde wie die Eingangszölle, die beim Eintritt ins Besetzungsgebiet erhoben würden.

Save our souls! 'Rettet unsere Seelen!' Der Rettungsgruß des im Sturm kämpfenden Schiffes, in höchster Not nach unbekanntem Helfern hinausgeschickt, wird in der ganzen Welt verstanden.

Die Rede des Staatssekretärs Fischer war das wirkungsvollste 'S. O. S.', das seit langer Zeit in die erbaumungslose Welt hätte hinausgeschickt werden können.

Hören wir zu, was der Staatssekretär Fischer sagte, der ein sehr ernsthafter Herr ohne jedes Pathos ist: 'Ich will keine sentimentalischen Nebenarten machen. Es ist für den Vertreter Deutschlands schwer, ein Wort zu finden, das den derzeitigen Zustand Deutschlands richtig bezeichnet.'

Nach diesen Worten zogen sich die Mitglieder der Reparationskommission beflommen zurück. Die Wochenchrift...